

## Pressemitteilung Kirchgemeindeversammlung, 23. Juni 2025

### Neu gewählte Kirchgemeinderätinnen und Sanierung Kirche Hilterfingen

Anlässlich der ordentlichen Kirchgemeindeversammlung vom 23. Juni in der Kirche Hilterfingen, wurde die Jahresrechnung 2024 genehmigt. Sie schliesst mit einem Ertragsüberschuss von CHF 154'000.— ab.

Die beiden neugewählten Kirchgemeinderätinnen, Gabriela Dörig – Eschler aus Heiligenschwendi und Petra Wittwer - Bernhard aus Oberhofen, werden das Gremium mit ihren Fachkompetenzen und Persönlichkeit künftig ergänzen. Der Rat und das Team freuen sich sehr auf die Zusammenarbeit.



(von links nach rechts; Gabriela Dörig – Eschler und Petra Wittwer – Bernhard zusammen mit der Co – Präsidentin Maria Graf)

Die letzte umfassende Sanierung der Kirche Hilterfingen liegt über 50 Jahre zurück. Der Rat hat eine Arbeitsgruppe beauftragt, die nun anstehenden Massnahmen in Varianten aufzuzeigen. Aus der Werkstatt der Arbeitsgruppe konnte Peter Anneler den Anwesenden erste Informationen präsentieren. Der Rat wird dieses wichtige Projekt in den nächsten Monaten begleiten und zu gegebener Zeit das Geschäft der Kirchgemeinde zum Entscheid vorlegen.

